
Carpi 04/02/15

Al Presidente del consiglio comunale 

All’assessore competente.

Interrogazione con risposta scritta e in consiglio.

Oggetto: Automezzi di Seta.

Considerate le notizie di stampa che riferiscono di almeno 5 casi di incendi su automezzi in dotazione a Seta 
sono  richiedere:

 Quale sia l’età media dei mezzi circolanti sul territorio di Carpi e delle terre d’argine.

 Con che frequenza questi mezzi vengono “revisionati”.

 Da chi vengono effettuati questi controlli (personale interno o esterno)

 Quali azioni la nostra amministrazione ha intenzione di mettere in campo per assicurare ai nostri 
concittadini di utilizzare “serenamente “ il servizio di trasporto pubblico.

 Quali azioni “concrete” ha intenzione di mettere in Campo Seta per risolvere il problema.

 Quale sia la cifra annua che  Seta destina alla manutenzione e  quale sia la percentuale di questa 
cifra in rapporto alle spese totali.

 Quale sia la cifra che Seta stima per la sostituzione dei  mezzi più obsoleti e quale sia invece nel 
concreto la cifra che Seta ha messo ha bilancio per la sostituzione.

Cristian Rostovi

Capogruppo di Fratelli d’Italia e Ncd.
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